



FÚTBOL Las giras de verano pasan factura con lesiones

P31



BREXIT La UE frena las intenciones de Johnson sobre Irlanda

P3

El PSOE responde a UP que no es viable la coalición y pide otra fórmula

Iglesias presenta un documento para negociar un acuerdo de gobierno. Los socialistas aducen falta de confianza y grandes diferencias en asuntos de Estado

J. MARCOS / A. MARCOS, Madrid
El PSOE desechó ayer al considerarla "inviable" la última propuesta de Gobierno de coalición que había lanzado por la mañana el líder de Unidas Podemos (UP), Pablo Iglesias. Los socialistas aducen la existencia de "importantes diferencias" con Podemos en asuntos de Estado, como la situación de Cataluña, y argumentan que temen la "existen-

cia real de dos Gobiernos en el mismo Consejo de Ministros". "Con la investidura fallida [en julio] se evidenció la inviabilidad de un Gobierno de coalición", destacó el PSOE, que apunta a la creciente "desconfianza" que existe entre ambas formaciones y reclama una fórmula de colaboración distinta.

Unidas Podemos había presentado horas antes un documento de 119 páginas con el que buscaba retomar la negociación con los socialistas en el mismo punto en el que la dejaron cuando fracasó el mes pasado. Ahora propone asumir una vicepresi-

dencia y tres ministerios, que incluyan en cualquier caso Trabajo o Transición Ecológica, lo que ya rechazó de plano el PSOE en julio. La formación de Iglesias incluyó en su propuesta medidas programáticas, como derogar la reforma laboral o subidas de impuestos para intentar demostrar que, más allá de los sillones, pretenden debatir propuestas concretas. PÁGINAS 12 Y 13

EDITORIAL *Lógica electoral*

PÁGINA 8

Giuseppe Conte, primer ministro italiano, dimite y arremete contra Salvini

Italia vivió ayer un nuevo capítulo de la crisis política en la que se encuentra sumida con la dimisión del primer ministro, Giuseppe Conte, tras apenas 14 meses de Gobierno de coalición entre el antisistema Movimiento 5 Estrellas y la Liga ultraderechista. En un durísimo discurso en el Senado, Conte arremetió contra el ministro del Interior y líder de la Liga, Matteo Salvini, a quien acusó de "irresponsabilidad" por su decisión de dinamitar el Ejecutivo. En su respuesta, Salvini pidió elecciones. Pero antes, para cumplir con el calendario previsto, deberían pactarse y aprobarse los Presupuestos. Un difícil sudoku, como demuestra la negativa reacción de los mercados. PÁGINA 2



Salvini hace un gesto hacia Conte durante el discurso del primer ministro italiano. / ANDREAS SOLARO (AFP)

Macri se fija como objetivo evitar nuevas depreciaciones en su mandato

ENRICH GONZÁLEZ, Buenos Aires
El presidente argentino, Mauricio Macri, se ha impuesto una doble misión para los casi cuatro meses que le restan en el poder: aliviar las penurias de los argentinos y sostener el peso a toda costa. En un mensaje a los mercados, su nuevo ministro de Hacienda, Hernán Lacunza, prometió ayer que hará lo posible para estabilizar la divisa: "Es lo mejor que podemos hacer por las familias de menores ingresos y de ingresos medios". El presidente del Banco Central, Guido Sandleris, también garantizó que no gastará las reservas en dólares para apuntalar la moneda y que los tipos de interés subirían lo necesario. PÁGINA 4

El mandatario ignora las dudas sobre la financiación de sus planes

López Obrador: entre la realidad y su percepción

SONIA CORONA, México
Andrés Manuel López Obrador esperó 12 años para ser presidente de México —tras dos intentos fallidos en las elecciones— y en los últimos ocho meses, desde que llegó al Gobierno, se ha encargado de dejar claro, a través de marcados gestos, que no es igual a sus antecesores. Desde entonces se afana en defender con vehemencia su proyecto política y social, sin cambiar la dirección del timón aunque la realidad lo exija. PÁGINA 6



Sigue la sección de Cultura

EL PAÍS

Un fiscal ordena el desembarco del 'Open Arms' en Lampedusa

El Gobierno español había enviado un buque para traer a los migrantes

L. PACHO / M. GONZÁLEZ
Lampedusa (Italia) / Madrid
Un fiscal de Agrigento (Sicilia) ordenó ayer el desembarco inmediato del centenar de inmigrantes a bordo del *Open Arms* y la incautación del barco. "La situación es explosiva", dijo el representante del ministerio público, que visitó la nave con dos médicos. Desde el viernes, el *Open Arms* está fondea-



El *Open Arms*, frente a Lampedusa.

do a 800 metros de la isla de Lampedusa, intentando infructuosamente que el Gobierno italiano le autorice atracar en el puerto. Anoche se ultimaban los preparativos para el desembarco. La decisión del fiscal se anunció minutos después de que el Gobierno español enviara un buque de la Armada a Lampedusa para recoger a los naufragos. PÁGINAS 14 Y 15